

BULLETIN DE PARIS No. 2009 - 006

DATE: 05 mars 2009

DATE EFFECTIVE: 09 mars 2009

HORAIRES DE NÉGOCIATION DU 09 MARS 2009 AU 27 MARS 2009 INCLUS**CONTRAT CAC 40[®] FUTURE****Sommaire:**

Ce Bulletin informe les membres des changements provisoires apportés aux horaires de négociation du contrat CAC 40[®] Future du 09 mars 2009 au 27 mars 2009 inclus.

1. Introduction:

1.1 Les horaires d'été aux Etats Unis commencent le 08 mars 2009, alors qu'au Royaume Uni et en Europe continentale ils commencent le 29 mars 2009. Ce Bulletin informe les membres des changements apportés aux horaires de négociation du contrat CAC 40[®] Future qui résultent de cette différence.

2. CAC 40[®] Index Futures Contrats :

2.1 Pendant la période du lundi 09 mars 2009 au vendredi 27 mars 2009 inclus, la Bourse a pris la décision de modifier les horaires de négociation du contrat CAC 40[®] Future, le contrat clôturera donc à 21:00 heures (Heure de Paris).

2.2 Les cours de compensation du contrat CAC 40[®] Future continueront à être déterminés à l'heure habituelle. Les détails de la session de négociation de LIFFE CONNECT[®] pour ce contrat pendant cette période sont indiqués dans l'annexe à ce Bulletin.

3. Horaires de Session normaux:

3.1 Le contrat reviendra à des horaires de négociation normaux à partir du lundi 30 mars 2009 inclus.

Pour toute question relative à ce Bulletin, merci de bien vouloir contacter:

Equity Product Management +44 (0)20 7379 2200 equities@liffe.com

U.S. Office +1 212 482 3000 us.office@liffe.com

Web site: www.euronext.com/derivatives

Les marchés dérivés d'Euronext ("Euronext.liffe") incluent les marchés dérivés gérés par Euronext Amsterdam, Euronext Bruxelles, Euronext Lisbonne, Euronext Paris et LIFFE Administration & Management respectivement les marchés d'Amsterdam, Bruxelles, Lisbonne, Paris et Londres. Euronext fait partie du groupe NYSE Euronext
Euronext N.V. | PO Box 19163 | 1000 GD Amsterdam | The Netherlands

PARIS NOTICE No. 2009 - 006

ISSUE DATE: 05 March 2009
EFFECTIVE DATE: 09 March 2009

TRADING ARRANGEMENTS FROM 09 MARCH 2009 TO 27 MARCH 2009 INCLUSIVE**CAC 40[®] FUTURES CONTRACTS****Executive Summary**

This Notice informs members of changes to trading arrangements for the CAC 40 Futures Contracts between 09 March 2009 and 27 March 2009 inclusive.

1. Introduction

1.1 Members will be aware that Daylight Saving Time (“DST”) in the United States commences on 8 March 2009, whereas British Summer Time (“BST”) and Central European Summer Time (“CEST”) commence on 29 March 2009. This Notice informs members of changes to the trading arrangements for certain Exchange Contracts as a result of these differences.

2. CAC 40[®] Index Futures Contracts

2.1 For the period of Monday 09 March 2009 to Friday 27 March 2009 inclusive, the Exchange has determined to amend the trading hours for CAC 40[®] Index Futures Contracts such that this Contract shall close at 20:00 hours (London time).

2.2 Daily settlement prices for CAC 40[®] Index Futures Contracts shall continue to be established at the usual time. Full details of the LIFFE CONNECT[®] session times for this Contract during the relevant period are contained in the Attachment to this Notice.

3. Normal Session Times

3.1 The Contract shall revert to its normal session times on and from Monday 30 March 2009.

For further information in relation to this Notice, members should contact:

Equity Product Management	+44 (0)20 7379 2200	equities@liffe.com
U.S. Office	+1 212 482 3000	us.office@liffe.com

**LIFFE CONNECT® Session Times in respect of
CAC 40® Index Futures Contracts:
09 March 2009 to 27 March 2009 inclusive**

Paris time

(09 March to 27 March 2009)

Session Start	Pre-Open	Open	Pre-Close	Settlement	Close	Session Close
01:30	07:04	08:00	20:58	17.35	21:00	21:30